

**Doña Ángela Millán Rodríguez portavoz del GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID SANSE presenta la siguiente PREGUNTA a la Comisión Permanente Urbanismo de julio de 2025.**

## **EXPOSICIÓN**

El pasado 24 de junio, este grupo municipal registró una nota interna en la que se preguntaba por los planes que tiene el gobierno respecto a los Planes Estratégicos Municipales para los que la Dirección General de Urbanismo ha constituido grupos de trabajo orientados al desarrollo de dichos planes, en los que ya participan 32 municipios de la Comunidad de Madrid, entre los que se encuentran, por ejemplo, Getafe, Parla y Alcorcón.

No hemos recibido respuesta a esta nota, por lo que la traemos a esta comisión, dado el creciente interés institucional y ciudadano por estos instrumentos de planificación a medio y largo plazo.

Desde nuestro grupo consideramos que los Planes Estratégicos Municipales pueden ser una herramienta valiosa para afrontar los retos urbanos actuales —especialmente en materia de vivienda, sostenibilidad, movilidad y servicios públicos— siempre que su elaboración se base en un proceso transparente, participativo y abierto a la ciudadanía, asociaciones, colectivos sociales y personas expertas. En este sentido, experiencias como la promovida por la Oficina Técnica del Plan General de Madrid marcan una línea de trabajo que debería servir de referencia.

Por todo expuesto, planteamos las siguientes

## **PREGUNTAS**

1-. ¿Ha solicitado el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, o tiene previsto hacerlo, su incorporación a dichos grupos de trabajo?

2-. Solicitamos también conocer cuál es la posición del equipo de gobierno en relación con la puesta en marcha de un eventual Plan Estratégico para nuestro municipio, y qué medidas se contemplan para garantizar la participación efectiva de la ciudadanía en su diseño.

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de julio de 2025

**Doña Ángela Millán Rodríguez portavoz del GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID SANSE presenta la siguiente PREGUNTA a la Comisión Permanente Urbanismo de julio de 2025.**

## **EXPOSICIÓN**

El pasado mes de marzo, este grupo municipal tuvo conocimiento de que se había dado la orden de talar el muro de arizónicas que perimetran las instalaciones de las piscinas del polideportivo Dehesa Boyal.

D. Javier Mora, Concejal Delegado de Deportes, ante la pregunta que le hicimos por registro respecto a si era cierta esa información nos hizo llegar la siguiente respuesta, que reproducimos de manera literal:

*“Estas arizónicas suponen un potencial riesgo de causa y propagación de incendios forestales, al estar en una zona de alto riesgo y al ser colindante con la Dehesa Boyal”*

Desde este grupo municipal, remitimos una segunda nota en la que rogábamos que se paralizara esa orden de talar ciento de metros de arizónicas responde a una estrategia muy similar a la de es “matar moscas a cañonazos”. El origen del incendio, así como su propagación, se debió, fundamentalmente, a la falta de mantenimiento y limpieza en la zona, en la que se acumulaban basuras, plásticos, cristales y otros elementos altamente inflamables. La opción más sensata y razonable para prevenir incendios pasa por mantener las zonas verdes limpias y con el debido mantenimiento.

Por todo expuesto, planteamos las siguientes

## **PREGUNTAS**

1-. ¿Se ha vuelto a dar la orden de talar los ciento de metros de arizónicas de manera inmediata, aun estando la piscina abierta en estos momentos?

2-. En caso afirmativo, ¿cuándo se piensa realizar?

3-. ¿Qué medidas se han planteado para minimizar las molestias a los usuarios de las piscinas mientras se acometen los trabajos de tala?

4-. Entendemos que se habrán previsto alternativas para sustituir el muro de arizónicas; ¿cuáles son?

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de julio de 2025

**Doña Ángela Millán Rodríguez portavoz del GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID SANSE presenta el siguiente RUEGO a la Comisión Permanente Urbanismo de julio de 2025.**

## **EXPOSICIÓN**

El pavimento de la acera de Avenida de España, en el tramo que transcurre entre los cruces con las calles Perpetuo Socorro y Ramón Esteban se encuentra muy deteriorado: el firme es muy irregular y muchas de las baldosas se encuentran levantadas. Esta acera es justo la que se encuentra de camino al Centro de Salud Reyes Católicos y el PAC continuo, haciendo muy difícil el tránsito de las personas que necesitan acudir a cualquiera de estos dos centros y que en muchos casos, tienen dificultades para su movilidad, lo que supone un riesgo para ellas, por caídas y tropiezos. Los vecinos de este barrio son, además, personas mayores que en muchos casos precisan de elementos que les faciliten la movilidad, como bastones o andadores.

Por todo expuesto, planteamos el siguiente

## **RUEGO**

1-. Que se acometan a la mayor brevedad posible los trabajos necesarios para arreglar el pavimento de la acera citada con el fin de eliminar riesgos para la seguridad de las vecinas y vecinos.

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de julio de 2025